
Herr Bonerath stellte an die Verwaltung die Frage, ob es noch weitere Straßenbenennungen auf 
der anderen Straßenseite der Siegstraße im Zuge der Baumaßnahmen geben wird. Dies wurde 
durch Herrn Gless bejaht. 
 


